

Están recursos en sector energía.- Imco (El Reforma 25/09/09)

Están recursos en sector energía.- Imco (El Reforma 25/09/09)Recomiendan que México aproveche los recursos energéticos para financiar la creación de infraestructura y mejorar la educación Lilián Cruz Ciudad de México (25 septiembre 2009).- Con una reforma energética, este sector es el único que puede otorgar el dinero que necesita México para financiarse y crecer, ya que puede otorgar hasta 6 puntos del PIB, aseguró Juan Antonio Bargés, director general del Instituto Mexicano de Competitividad (Imco). "No hay ningún otro sector como el petrolero, que puede dar el dinero que este País necesita, para eso necesitamos una reforma, una reforma energética como lo hizo Canadá hace mucho tiempo y Brasil", destacó. Para Bargés, los recursos energéticos que tiene México deben aprovecharse para obtener el dinero que se necesita para crear infraestructura, mejorar la calidad educativa, modernizar y otorgar servicios a las zonas más marginadas, así como crear el desarrollo necesario en beneficio de toda la sociedad. Para ello, es necesario que la reforma energética sea una de las primeras en llevarse a cabo, ya que, reiteró es en este sector donde se encuentra el financiamiento real del País. Sugirió que para fortalecer a este sector, la nueva refinería que se construirá en Tula contemple que todos los insumos que se utilicen para su construcción y operación sean 100 por ciento nacionales, todo con el fin de crear una red de empresas dedicadas al sector. Dijo que, como lo hizo Brasil recientemente, el Gobierno de México debe fortalecer a Pemex y pensar incluso en un Pemex 2, una vez que la reforma esté hecha.